

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Accelerated Learning* Tipe MASTER Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Cahaya Di SMA Swasta Galih Agung Kec. Kutalimbaru, Kab. Deli Serdang.”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Purwanto, S. Si, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si selaku dosen pembanding I, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembanding II, dan Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen pembanding III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Drs. Zulfan Arifin Marpaung selaku Kepala sekolah SMA Swasta Galih Agung, bapak dan ibu guru serta seluruh staf pegawai dan siswa kelas X SMA Swasta Galih Agung.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda H. Syarifuddin Ginting dan Ibunda tercinta Hj. Hafni zahara Siregar S.Pd, serta kakak dan adik-adik tercinta yang telah memberikan dukungan, motivasi serta do'a dan selalu memenuhi segala kebutuhan serta kasih sayang yang tidak pernah

henti, yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan termakasih penulis sampaikan kepada teman-teman dan sahabat seperjuangan Nia, Dwi, Sundari, Sarah, Rati, Nining, Tuti, Indah, Yani, Taufik yang telah banyak membantu, memotivasi dan saling menyemangati dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2014

Penulis,

Halimatusya'diyah Ginting

THE
Character Building
UNIVERSITY